



# 南小だより

令和3年10月29日  
越前市武生南小学校  
校長 清水 誠

10月前半は、季節外れの夏日・真夏日が多かったのですが、後半に入ると一転して肌寒い日が続いています。油断をするとすぐに体調を崩してしまいそうです。皆さん、ご自愛下さい。

全国的に新型コロナウイルスの感染者数が減少し、この一週間は県内の新規感染者数が2名となりました。ワクチン接種が進んだことに加え、各人の感染症対策の成果が現れていて素晴らしいことです。ただし、県の方針では、学校の感染症対策はこれまで通り続ける必要があるとされています。

そこで、児童の教育活動はしっかりと確保していきますが、保護者の皆様やご家族の方に学校の様子をたっぶり見ていただくという点では、引き続きご不便をおかけすることが多くなりそうです。昨年度からこのような状況が長く続き、申し訳ありません。ご理解とご協力をいただきますと幸いです。

## 読書の秋、スポーツの秋、…… 児童は充実の秋を過ごしています



朝の読み聞かせ（10/8～金曜日）

図書ボランティアさんが、さわやかタイムに本の読み聞かせをさせていただきます。



3年 校外学習（10/13）

万葉菊花園、万葉館、タケフナイブレッジを見学しました。万葉館では「自分で歌を作りたい。」の声も……。



4年 校外学習（10/13）

クラスごとに、市役所・エコクリーンセンター・エコブレッジを訪問しました。市議会の新しい議場の席に座ってますね。



5年 お天気教室（10/13）

村田気象予報士の興味深いお話でした。質問が続き、積極的な態度が素晴らしい。



6年 総合的な学習

「SDGsで考えよう！私たちの未来」の学習です。タブレットで資料やデータを集めたり、課題理解や意見補強のためにインタビューやアンケートを行ったりしています。校長室にも、いくつかのグループがインタビューに来てくれました。





### 避難訓練 (10/15)

地震、水害、原子力災害、それぞれ対応の違いもありますが、耐震構造を持つ学校にいる時の安全が確保されていることは心強いです。

### 防犯教室 (1, 2, 3年)

越前警察署、地域の各種防犯隊のみなさんから、安全な下校の仕方について教えていただきました。



### 1年校外学習 (10/19)

バイキングや観覧車などの乗り物や、中央公園、だるまちゃん広場の大型遊具などで、たっぷり遊び、おいしいお弁当を食べて、大満足の日になりました。

### 2年校外学習 (10/19)

越前武生駅から電車に乗り、西鯖江駅に到着。パンダランドでは思いっきり体を動かし、動物園では飼育員さんの説明をしっかりと聞くことができました。噴水前でのお弁当おいしかったです。天気に恵まれ、楽しい1日になりました。



### 児童集会 (10/21)

後期委員長が、各委員会の目標と活動の内容、みんなにお願いしたいことを全校児童と先生方の前で堂々と発表しました。



### マラソン大会 (10/27~29)

今年の大会は、低学年、中学年、高学年別に3日間かけて行いました。天候に恵まれ、良いコンディションの中で、どの子も練習の成果を発揮できたと思います。

## LOOKING BACK ~半世紀前も、秋は行事が目白押しでした~

(昭和42年度「学校要覧」より)

- < 9月 > 始業式 体育大会 連合体育会 記録会(春も) 夏休み工作展 学習発表会
- < 10月 > 児童会役員選出選挙 児童会総会 遠足 マラソン大会(春も) 運動能力テスト  
菊人形観覧 保健ゲキ 模型ヒコウキ大会 校内珠算検定
- < 11月 > サッカー大会 市体操交換会(5月に体操祭。2月は体操競技会に参加。)  
避難訓練 音楽会 給食まつり



図工で模型飛行機を作った記憶はありますが、大会があったとは驚きました。